

Niederschrift über die Gemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Obererbach am 18.03.2009, um 20.00 Uhr, im Mehrzweckraum der Erbachhalle.

TOP 1

Entgegennahme des Berichts über die Prüfung der Jahresrechnung 2008; Genehmigung der Haushaltsüberschreitungen und Erteilung der Entlastung.

An der Beratung und Beschlussfassung nahmen der Ortsbürgermeister und der 1. Beigeordnete gem. § 22 GemO nicht teil.

Den Vorsitz zu diesem TOP übernahm laut VV Nr. 3 zu § 114 GemO das Ratsmitglied Michael Hecker.

Die Jahresrechnung 2008 wurde von den Ratsmitgliedern: Bernhard Thorsten
Meudt Thomas
Meurer Dieter
Ruster Karl Heinz
und Dr. Wilhelm Schuy

am 12. Februar 2009 geprüft.

Es haben sich keine Beanstandungen ergeben

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt die Jahresrechnung des Haushaltsjahres 2008.

Die Haushaltsüberschreitungen werden genehmigt.

Dem Ortsbürgermeister und den Ortsbeigeordneten, sowie dem Bürgermeister und den Beigeordneten der Verbandsgemeinde Wallmerod, wird gem. § 114 GemO nach Haushaltsprüfung vom 12.02.2009 Entlastung erteilt.

TOP 2

Teilnahme am Wettbewerb: „Unser Dorf hat Zukunft“

Beschluss:

Die Ortsgemeinde nimmt an dem Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ teil.

Abstimmungsergebnis: 0 Ja - Stimmen 9 Nein - Stimmen 0 Enthaltungen

TOP 3

Mitteilung des Ortsbürgermeisters

Ortsbürgermeister Reinhard Krämer informierte die Ratsmitglieder, dass nach telefonischer Absprache mit dem Rat, der Preis für die Verlegung des Hallenbodens vom 10.000 € anstelle 16.000 € akzeptiert wurde.

Die vorläufige Endabrechnung des Gemeindeanteiles an den Personalkosten am Kindergarten Hundsangen für das Jahr 2007 beläuft sich auf 5.839,03 €.

Die Betriebskosten für das Feuerwehrgerätehaus beliefen sich im Jahre 2008 auf 1549,17 €. Der Verbandsgemeindeanteil betrug 309,83 €

Laut einem Schreiben des Forstamtsleiters des Forstamtes in Rennerod Herrn Hartmut Schroer, ist die Nachfrage nach Laubholz, in 2009 sehr stark eingebrochen. Es wird darauf hingewiesen, dass die Planung für das laufende Jahr nicht eingehalten werden kann. Jedem Gemeinderatsmitglied liegt eine Kopie dieses Schreibens vor.

Der Haushaltsplan für das Jahr 2009 wird durch die Umstellung auf Doppik, voraussichtlich erst in ein paar Wochen beraten und beschlossen werden können.

Mit den Planungen für den Weg in Richtung Hundsangen, ist das DRL noch nicht viel weiter gekommen. Zurzeit liegen die Unterlagen laut DLR in Montabaur noch beim ADD in Trier.

Wie jeder sehen konnte, sind die Bäume für den neuen Fuß- und Radweg linksseitig an der K154 entlang vom Friedhof in Richtung Montabaur / Dreikirchen schon gefällt. Mit der Planung und Ausschreibung wird in den nächsten Wochen begonnen, sodass der Weg unter dem Viadukt hindurch noch in diesem Jahr fertiggestellt werden dürfte

Am 4. April ist wieder die Aktion „Saubere Landschaft“. Ortsbürgermeister Krämer hofft, dass sich wieder genügend Einwohner um 10.00 Uhr am Feuerwehrgerätehaus einfinden und unsere Ortsgemeinde wie alljährlich wieder von Müll und Unrat zu befreien.

Die KEVAG hat ein sehr interessantes Angebot zur Reduzierung der Energiekosten im Bereich der Straßenbeleuchtung vorgelegt, das in den nächsten Wochen und Monaten ausgearbeitet sein dürfte.

Die Wahlberechtigtenversammlung für den Gemeinderat ist am Do. 26. März 20.00 Uhr im MZR der Erbachhalle.

Der Ortsbürgermeister informierte die Ratsmitglieder über den Stand der Vorbereitungen zur 125 jährigen Kirmes vom 22. – 25. Mai 2009 und bittet auch die Ratsmitglieder sich am Dienst dieser besonderen Tage zu beteiligen.

TOP 4

Verschiedenes

Das Ratsmitglied K.H. Ruster bemängelte, dass die Straßenmeisterei im letzten Jahr die Gräben entlang der K 160 Richtung Malmeneich und entlang der K 154 Richtung Hundsangen nicht gesäubert hätten.